
"Europa necesita una 
h^est^cluTa^et^r 

• El Club Bisagra presentó su programa de actividades 
para e! mes de octubre, 
• En sólo tres meses han sido admitidos 64 afiliados, 
con una cuota de ingreso de 2000 ptas, y 500 ptas 
mensuales. 

De ia reunión de ios Clubs liberales celebrada en ia Toja y 
de la Internacional Liberal de Roma se aprecia un marcado 
interés por crear una infraestructura liberal a nivel europeo 
y Latinoamericano a semejanza del español 

"Los clubs liberales -manifestó Julio Pascual- van a ser io 
que dicen que van a ser". El Club Liberal se dirige a ia clase 
media, a aquellas personas gue quieren "hacer de su volun
tad su destino". 
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Con la conferencia coloquio 
sobre "Perspectivas de la polí
tica española ante el año 83" 
pronunciada por ei Dr. Miguel 
Martínez Cuadrado -Catedráti
co de Derecho Político de la 
Universidad de Madrid, Presi
dente de la Sección de Cien
cias Morales y Políticas dei 
Ateneo de Madrid, Profesor de! 
Colegio -de Europa de Brujas 
(Bélgica!- se abrirán el progra
ma de actividades públicas de¡ 
Club Bisagra. Sin que este fija
da la fecha exacta pero tam
bién durante el mes de Octubre 
se hará ia presentación pública 
dei Club Bisagra en Talavera; 
en el acto de intervención D. 
Juan González Serrano y D. 
Julio Pascua! y, en el mismo 
acto, D. Fernando Chueca Goi 
t,a pronunciará una cocieren 
cía sobre "El Sistema Liberar'. 

El Presidente del Club Bisa
gra explicó que los clubs libera
les no pretenden ser un partido 
político pero que, dada la masi
va afluencia de afiliados que se 
espera, es necesario crear una 
cierta 'infraestructura. La in 
mensa mayoría a la que estos 
clubs se diríqen es a la clase 
media y parece sentirse poseí -
da por una fuerte corriente de 
liberalismo. En todo caso ei sis
tema liberal español que se es
tá formando con estos clubs ha 
despertado un gran interés en 
medios europeos y varios re
presentantes latinoamericanos 
en la Internacional Liberal reu
nida en Roma pidieron a los es
pañoles "asesoramiento técni
co" para introducir ei sistema 
en sus respectivos países. 

tn lo que se refiere a! Club 

Organizado por la dirección General del Libro y con el patrocinio del Minis
terio de Cultura se ha celebrado en Toledo un cursillo de especialización 
de profesores de E G.B. Han participado 30 profesores de la provinca de 
Toledo v la duración ha sido de 9 días. Este cursillo es el inicio de ia cam
pana de -tomento ríe la locura Infantil'-que el Ministerio de Cultora orna 
raza todos los anos En el acto de clausura estuvieron présenles el deleqa 
do provincial de Cultora, Amador Dommgo. y el Subdirector General del 
libro. Tema prevista su asistencia ei Director General. Matías Valles fíodr, 
guez, pero en última instancia tuvo que suspender su via/e El subdirector 
General leyó unas palabras del Director General, en las que explicaba los 
objetivos de las campadas de "Fomento de la literatura infantil" que se 
apoyan en dos puntos fundamentales la biblioteca escolar y sobre todo en 
los profesores de f G B . que según el Director General, son la base del 
éxito de las campanas Asimismo puso de man,I,esto la estrecha colabora
ción entre ios Ministerios de Cultura y educación Para finalizar, aqradecaó 
ei esfuerzo realizado por los profesores que han impartirlo el curso y la 
Oireeeion del palacio de Fuensahrla. sede del eursillo. y a ios proiesores 
que bao participado en el mismo ti Delegado provincial de Cultora lam 
bien tuvo palabras de agradecimiento para todos los asistentes, al mismo 
tiempo que abono por oo esiuerzo eomun en el emto do tetas campanas 
de fomento de la lile,atora infantil" 

temando Chueca y Julio Pascual, presidente y vicepresidente del Club Bi
sagra. 

Para el mes de Octubre está 
también programada una mesa 
redonda sobre "Las Artes Po 
ociares en Toledo: Problemas y 
posibilidades de ia artesanía en 
ia provincia en ella interven 
drán diversos entendidos en el 
tema entre ellos Juan Ramírez 
de Lucas. 

Ya en el mes de noviembre y 
con ias fechas aún sin fijar 
tendrá lugar un caonferencia 
de don Julio Pascual ("Ha¬
cia una economía liberal"! v la 
presentación del Ciub en Con
suegra Un tema en el que el 
Club está sumamente interesa
do va a ser el protagonice.... de 
una mesa redonda en e.| ees de 
d i c i e m b r e . fc¡ tema es 

• "Perspectiva de urca Universi
dad en Toledo" v en ella ínter 

. vendrán diversas personalida
des de la vicia universitaria tole
dana y un ceisonajc de enver¬
gadura nacional en este mismo 
campo como es D. Pedro Lam 
Entralgo. 

Bisagra en particular uno de 
sus "más próximos objetivos 
dado ei interés que -según D. 
Julio Pascual está despertan
do en amplios sectores de la 
población, es la creación de 
una biblioteca especializada en 
temas relacionados con la idec-
logía liberal, 

A preguntas de "La Región" 
sobre la postura liberal ante el 
ingreso dé España el señor 
Julio Pascual respondió que el 
liberalismo no se ha definido 
como bloque en este asunto 
por lo que sólo podía exponer 
su postura personal. Esta es ríe 
apoyo al ingreso en ia OTAN y 
se basa ,. - ' u * razones que 
España debe buscar su seque 
dad en el bloque occidental y 
eme el país no cuenta con los 
medios suficientes oara mante
ner un neutralismo del tipo su. 
/o , oor ejemplo, donde ios gas
tos de defensa son seis veces 
mayores que los de España en 
la actualidad. 

La UGT ante el. Acuerdo 
Nacional de Empleo 

Es 
imprescindible 
un censo 
actualizado de 
los trabajadores 
agrícolas en 
paro 

• El número de agriculto
res toledanos parados, 
según UGT, supera en 
1.541 a la cifra oficial. 

En la reunión informativa ce
lebrada en pasado día 30 en los 
locales de UGT a la que asistió 
todo ei comité ejecutivo se ex
puso la postura de esta central 
sindical ante el AME y las reper 
cesiones que este tendrá en 
nuestra provincia. 

El secretario provincial, 
Adolfo Rodrigue/, afirmó que 

no pretendían hacer un análi
sis crítico de dicho acuerdo 
pero que no podían tolerar ei 
intento dei Gobierno de capita 
¡izarlo. Según Adolfo Rodrí
guez si alguien podía aparece-
corno verdadera protagonista 
del ANE tendría que ser la UGT 
como promotora que fue de 
AME. sm este el Acuerdo Na 
ciona! de Empleo no hubiera 
sido posible. 

Los dirigentes de UGT expu 
sieron su intención de llevar a 
cabo una amplia campaña in
formativa ~ sobre eí ANE para 
evitar que ninguna de las par
tes firmantes pueda transgredir
lo: el doble objetivo de la cam 
paña es la información y ¡a 
transformación de ios trabaja 
dores en los verdaderos quac 
dianes del acuerdo. El medio 
en que se va a sostener esta 
campaña será la asamblea; 
estas se van a realizar en los si 
cimentes pueblos: lalavcm de 
la Reina, Toledo, Quintanar de 
¡a Orden, Consuegra, Madride 
¡os. Castillejos, Torrijos. liles 
cas. Ocaña, Mora, Los Yebc 
nes, Villafranca de los Caballa 
ros, Añover de Tajo, Olio, Olías 
del Rey, Üniiqoia, Villanueva 

de Alcardete, Villarrubia 
Santiago y Villatobas. 

de 

Un censo correcto para 
distribuir con justicia 
/os fondos destinados 
al desempleo agrario 

El secretario provincial de 
UGT señaló la necesidad de 
elaborar un censo actualizado 
de los trabajadores parados en 
Toledo para que el reparto se 
haga con justicia. En este senti
do calificó de incomprensible la 
negativa del Delegado de Tra
bajo, Juan Draper, a realizarlo 
ya que los datos que se poseen 
proceden del centos existente 
desde 1378. Los socialistas opi
nan que estos datos ya no sir
ven. Sequn el IIMEM recogen 
un numero de parados en Tole 
do de 3 5 9 y UGT calcula que la 
cifra supera a tos 2000. Para 
conseguir que los datos sobre 
el paro se aproximen todo io 
posible a la realidad es necesa
ria una campana de concien 
ciación de los agricultores para 
que estos se inscriban en ias 
oficinas de empico; esta cam 
paña debería realizarla en INFM 
si bien UGT piensa realizarla 
con ¡os medios a su alcance. 
Así, el secretario provincia! de 
UGT insistió en que ¡as asam 
bleas que van a realizarse en 
los diversos pueblos arriba se 
halados estarán dirigidas no só 
lo a los afiliados a su sindicato 
sino a todos ios trabajadores 
agranos en general 

Reuniones con /a 
patronal para ir 
preparando ia próxima 
negociación colectiva 

Adolfo Rodríguez afirmo gue 
el problema del paro ha "eclip
sado" en cierto modo ¡as cues 
Pones relativas a ia negocia 
ción colectiva pero que este es 
un asunto que no puede oivi 
darse. En este sentido mandes 
to que están previstas una serie 
de reuniones pata el próximo 
mes con la Federación Empre 
saual Toledana v la í-ederación 
de Talavera con ei objetivo de 
"cambiar impresiones" de cara 
a la próxima negociación colee 
tiva. En el caso de que ias dos 
asociaciones empresariales no 
quieran reunirse UGT io inten 
rara por separado. Asimismo 
manifestó se invitará a ¡a otra 
central mayoritaria a estas reu 
niones: se espera que CC.OO. 
asista. 
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Centro Comercial deí 
Miradero. Local227, 
2a planta. 

toledo 
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Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. La Región Castellano Manchega. 13/10/1981.


